

「月鴻祭」近づく

春季村民遠乗り  
サイクリング

去る、五月二十四日、月潟村公  
民館、月潟村自転車業組合の共催  
で村民遠乗りサイクリングを実施  
いたしました。

午前八時三十分、参加者約百名  
が役場前を出発し、初夏の陽ざし  
を浴びながら元気よくペダルを踏  
み、二時間程度で目的地の燕市兒童  
交通公園に到着いたしました。

交通公園には、フィールドアス  
レチックやゴーカートなどがあり  
子供たちは一日中元気に遊び回つ  
ていました。又お母さんは、県  
の天然記念物に指定されている安  
なつてまいりました。これからも

了寺の白藤を見学され、巨木の奇  
怪な姿に目を張つっていました。  
帰りは、あいにく小雨もようと  
なりましたが、落伍者もなく全員  
無事に月潟に到着。参加者全員に  
記念のサツキの苗木が渡されて解散となりました。

このサイクリングは、野外活動  
を通して体力づくり及び交通ルイ  
ル身につけることで始められま  
したが、おかげさまで大きな事故  
もなく今回で十三回を数え、最近

A black and white photograph capturing a dynamic moment during a football game. In the foreground, a player wearing a dark jersey with the number 17 is running towards the right side of the frame. Behind him, several players in light-colored jerseys are scattered across the field, some appearing to be in pursuit. The background features a large, dark building with a prominent gabled roof, likely a stadium or school building. The image has a grainy texture and high contrast, typical of older film photography.



卷之三

皆さんのがたばこを村内で買われることによって、村の財政に役立つことになります。村外にお仕事なされる方や旅行等に出かけられる際は、必要な量だけ、村内で買ってお出けになり、村の財政に貢献力下さるようお願いいたしま

ます。  
このたばこ消費税には、「県た  
ばこ消費税」と「市町村たばこ消  
費税」とがあり、それぞれたばこ  
の売られた場所の県や市町村に納  
められることがあります。  
昨年は私たちの月潟村に一、一  
五万五千円のたばこ消費税が納  
められ、月潟村の大重要な財源の一  
部として使つてきました。

## たばこ消費税について

昭和56年6月10日発行（第三種郵便物認可） 広報つきがた

◎歩行者天国	六月二十三日	十八時～二十二時
六月二十四日	十三時～二十二時	六月二十四日
六月二十五日	十時～二十二時	六月二十五日
(六月二十五日十九時～二十二時)	(六月二十一時～二十二時)	(六月二十一時～二十二時)
時まで商工会の月潟首頭、益ぬ 大会が開催されるため、角清前 （旧役場小路間は車輛通行止）	時まで商工会の月潟首頭、益ぬ 大会が開催されるため、角清前 （旧役場小路間は車輛通行止）	時まで商工会の月潟首頭、益ぬ 大会が開催されるため、角清前 （旧役場小路間は車輛通行止）
○協賛行事	六月二十三日	六月二十三日
1.タルミコン、だし（むつき会 若獅子会、上町、一番町）十七 時三〇分より	1.タルミコン、だし（むつき会 若獅子会、上町、一番町）十七 時三〇分より	1.タルミコン、だし（むつき会 若獅子会、上町、一番町）十七 時三〇分より
2.民謡流し（商工会）十八時よ り	2.民謡流し（商工会）十八時よ り	2.民謡流し（商工会）十八時よ り
3.カラオケ大会（カラオケ愛好 会）十九時より	3.カラオケ大会（カラオケ愛好 会）十九時より	3.カラオケ大会（カラオケ愛好 会）十九時より
六月二十四日	六月二十四日	六月二十四日

• 100

5. 津軽じよんがら節  
二十時より  
六月二十五日

4. 民謡流し（商工会）	十八時よ	1. タルミコシ、だし（むつき会）
若獅子会、上町、一番町）	十三	2. 土田演芸団（大字月潟）
時より	十四	3. カラオケ大会（カラオケ愛好会）
十八時より	（十八時より）	十八時より

手軽な乗り物といえば、何といつても自転車です。しかし、手軽とはいえたまでも、自転車の正しい乗り方を知っている人は、意外と少ないようですね。

先月二十四日、月潟中学校グランドでナイトーを利用して月潟小学校 P.T.A.のお母さんの方の「自転車乗り方教室」が、白根警察署をはじめ村交通指導員、自転車乗り方指導員の皆さんの方協力で開催されました。

「子供達に自転車の正しい乗り方を注意するには、まず親が正しく自転車に乗ることが大切」という主旨のもとに参加した約百二十名のお母さんの方の表情も真剣そのもの。自転車指導員から正しい発進、停止、右折、左折のやり方と信号を説明されたあと、さっそくグランド内のコースで実技に移りました。ふだんとは少し勝手が違うのが最初はとまどいぎみだったお母さん方もすぐに慣れましたようやで、右折、左折の合図も正しく見えるようになりました。

実技終了後、白根警察署交通課長より「自転車も正しく乗ろうとすると非常に多くのルールがあります。本日の教訓を生かして、自分をして児童を事故から守つて下さい。」との講評があり、教室を終しました。

手軽であればあるほど、ふだんの手入れも又、怠りがちです。先に月潟小学校児童の自転車百六十台を点検した結果は、次のようになっています。

○ブレーキの不良・・・・・・・三台	○ベル又はブザーの不良・・・・六台
○リフレクター	○反射テープの不良・・・・五台
○ペダルの不良・・・・・・・一台	○タイヤの不良・・・・・・・七台
○ライトの不良・・・・・・・三十四台	○手入れの悪いもの・・・・九台

皆さん方の自転車に整備不良はありませんか?

来る七月一日現在で、全国一斉に事業所統計調査が行われます。この調査は、国勢調査とならぶ国の最も基本的な調査の一つで、事業所について産業別や規模別の構成を、全国・県・市町村別に明らかにすることがねらいです。

このため、工場や店舗、事務所会社はもちろん、学校、駅、医院、神社、仏閣など、人が勤務するあらゆる種類の事業所を漏れなく調べることとなっています。

調査の結果は、国や地方公共団体における経済計画の作成、地域開発計画、社会保障、雇用政策、交通・通信施策の立案などを始め諸施策を推進するための基礎資料として広く活用されます。

六月下旬から調査員が皆様方の事業所を訪問して、調査のお願い

